

## **MEILLEURS VŒUX!**

Inutile de rêver à un Noël tout blanc. Somme toute,
l'essentiel de Noël se trouve peut-être ailleurs.

Permettez que je formule quatre vœux qui me semblent
toucher à l'essentiel de Noël:

Un temps centré sur les relations, les personnes étant au centre de ce que nous voulons vivre; des personnes à accueillir, des personnes à visiter, des personnes à qui on donne la vie. Un temps qui nous fait grandir en humanité et dans nos relations avec les autres.

Un temps d'arrêt et de recueillement, un temps de pause qui suspend nos courses, nos allées et venues frénétiques, un temps où l'on peut écouter, faire silence. Un temps pour la gratuité où l'on peut goûter chaque moment et le temps qui passe. Un temps où l'on peut apprécier ce qui nous arrive et ressaisir ce qui nous est arrivé au cours des derniers mois.

Un temps marqué par la simplicité qui, plus que l'abondance, permet des rencontres authentiques; la simplicité qui nous désencombre et nous ramène à l'essentiel de la vie; qui nous fait goûter le bonheur dans les petites choses.

Aux proches du Séminaire, au personnel et aux prêtres, je vous offre mes meilleurs vœux, souhaitant avoir l'occasion de vous rencontrer au cours de cette période de festivité marquée par la présence de Celui qui nous visite.

Très heureuse célébration de la Nativité.

Gilles Routhier Séminaire de Québec